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Summary

        
The discharge activity of single motor units (MUs) of the first dorsal interosseus muscle was recorded in slight stationary isometric contractions. Normal subjects and patients with parkinsonism of various degrees were investigated. The purpose was to study disturbances of the discharge pattern in the patients and their potential diagnostic role. Automatic signal recognition and statistical analysis of the interval distribution were used. Most MUs of the patients revealed considerable irregularities of their discharge sequences best marked by the so called „floating standard deviation”. All patients, also 2 without tremor, showed a characteristic synchronization of their MU discharges (”broad-peak” type). Since the above changes were also seen in the patients with only slight symptoms, these investigations, if methodically simplified, could be of diagnostic value.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Entladungstätigkeit einzelner motorischer Einheiten (ME) des M. interosseus dorsalis I wurde während leichter stationärer isometrischer Kontraktionen registriert. Es wurden Versuchspersonen und Patienten mit Parkinsonismus unterschiedlichen Schweregrades untersucht. Ziel war es, Entladungsstörungen bei den Patienten und ihre mögliche diagnostische Wertigkeit zu analysieren. Automatische Signalerkennung und statistische Analyse der Intervallverteilung wurden eingesetzt. Die meisten ME der Patienten zeigten eine beträchtliche Unregelmäßigkeit ihrer Entladungsfolge, die sich mit Hilfe der sogenannten „gleitenden Standardabweichung” erfassen ließ. Bei allen Patienten, auch bei zwei ohne Tremor, fand sich eine charakteristische Synchronisierung der Entladungen ihrer ME („broad-peak” Typ). Da sich die beschriebenen Veränderungen auch bei Patienten mit nur geringer Symptomatik nachweisen ließen, könnte diesen Untersuchungen bei entsprechender Vereinfachung der Methodik eine diagnostische Bedeutung zukommen.
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